

## ► Ce week-end en Centre-Alsace



Les chants sacrés ont été appréciés par le public. (Photo DNA)

### CHATENOIS

## Petits chanteurs en voix

Les petits chanteurs de Saint-Charles viennent de Versailles pour une mini-tournée alsacienne qui a fait samedi soir étape à l'église Saint-Georges de Châtenois. Placée sous la direction de Hélène Nougayrede, la chorale a été créée en 1983 par le père Morandi et est membre de la fédération internationale des « pueri cantores ». Le programme est donc liturgique et démarre sur la « Paukenmesse » (messe des timbales) de Haydn, une messe pour temps de guerre dont les morceaux Kyrie eleison, gloria in excelsis deo ou sanctus démontrent d'ores et déjà la grande qualité de cette chorale mixte composée de jeunes de 10 à 25 ans. Les solistes font preuve d'une impressionnante maîtrise vocale qui trouve écho dans les autres pièces comme « Hör mein Bitten » de Mendelssohn ou « Alma dei creatoris » de Mozart. Parmi les maîtres de la musique sacrée, Charpentier n'a pas été oublié avec « Ave regina caelorum ». Un concert réjouissant qui s'est achevé par un plateau.